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GEMEINDEKANZLEI

An den Gemeinderat

Gemeindehaus
8212 Neuhausen

15.Juni 2023

Kleine Anfrage: Rechnungstellung durch EVNH

Sehr geehrte Dame, sehr geehrte Herren,

wer seine Wärme von der Fernheizwerk AG bezog, erhielt eine detaillierte Abrechnung,
welche auch Kosten aufführte, die steuerlich abzugsberechtigt waren.

Mit dem Wechsel zur EVNH AG erhalten die Wärmebezüger diese Aufstellung nicht mehr.

Nachfragen fruchteten nichts. Die Steuerverwaltung anerkennt, dass im Rechnungsbetrag
abzugsfähige Kosten enthalten sind, verlangt aber deren Aufstellung.

Da unsere Gemeinde Aktionär der EVNH AG ist, frage ich den Gemeinderat:

l. Kennt der Gemeinderat das Problem?
2. Gibt es einen Grund für den Abbau der Kundenfreundlichkeit?

3. Ist der Gemeinderat bereit, sich dafür einzusetzen, dass die EVNH AG ähnlich
kundenfreundliche Abrechnungen verschickt wie seinerzeit die Fernheizwerk AG?

IVIit bestem Dank und freundlichen Grüssen
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